

## 社長就任のご挨拶

平素は弊社並びにパーカーグループ各社に対し、格別なるご厚情を賜り、厚く御礼申し上げます。

このたび代表取締役社長に就任いたしました、佐藤乾太郎です。

弊社は1928年創業以来89年一貫して“地球上に限りある資源の有効活用を図り、あらゆる素材の表面改質を通じて、資源の新しい価値を創造し、地球環境の保全と豊かな社会作りに貢献します”を企業理念とし、表面改質技術のリーディング・カンパニーとして成長して参りました。これも偏に創業時より終始一貫してご支援を頂きましたステークホルダーの皆様からのご指導の賜物であると心より感謝申し上げます。

昨今の国内外情勢は予測が難しい状況にありますが、日本パーカーグループの発展のために、研究と創造の研鑽を重ね、社員が誇りと情熱を持って働ける会社作りと持続的な成長を実現するための方策を講じたいと考えます。

現在、日本パーカーグループは当社及び関係会社57社を国内外に展開するほか、ドイツの化学メーカーであるヘンケル社（Henkel AG&Co. KGaA）と提携することにより、世界中のお客様のニーズにグローバルな対応が可能となっています。日本国内では、総合技術研究所を中核として、各地域技術センター等において、お客様により近い立場で技術サポートを行っております。また海外においては、パーカー表面処理技術（上海）社やタイパーライジング社などを中心として、表面分析や技術サポートができる体制を整えております。世界中のスタッフとの強力な連携により、お客様が期待以上の満足を得られるものと確信しております。

これからも先人の築いた『技術立社』の精神を継いで、培ってきたコア技術を基軸にイノベーションを起こしながら、更なる品質管理の強化及び経営効率を高めるための様々な取り組みを行って参ります。

今後とも一層のご指導とご支援を賜りますようお願い申し上げます。

平成29年7月吉日  
日本パーカライジング株式会社  
代表取締役社長  
佐藤 乾太郎  
(さとう けんたろう)